

Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes weist Herr Hahn darauf hin, dass es im Hauptausschuss Fragen zu der in der Entgeltordnung genannten Miete gab und wie andere Kommunen preislich aufgestellt sind.

Nach Aussage von Frau Spieler ist in Neumünster im Vergleich mit anderen Kommunen in Schleswig-Holstein eine gängige Höhe zugrunde gelegt worden.

Herr Kluckhuhn fragt an wo die in § 3 der Entgeltordnung genannte Firma ihren Hauptsitz hat, was deren Haupttätigkeiten sind und wie der Geldeinzug erfolgt. Die Verwaltung wird gebeten, eine Antwort nachzureichen.

Weitere Fragen von Herrn Voigt werden von Frau Spieler beantwortet.